
 

 

Pagina 1 di 4 

 

 

Verbale n.2 del COMITATO GENITORI - Assemblea del 2 febbraio 2019 

A seguito di giusta convocazione del Presidente del 25 gennaio 2019, si è riunita l’assemblea del Comitato 
dei Genitori in data 02.02.2019 alle ore 10.00 presso l’aula magna della scuola secondaria di primo grado 
“Colomba Antonietti”, con il seguente ordine del giorno: 
 

- Presentazione Comitato Genitori. 
- Illustrazione del Regolamento di gestione dei fondi del Comitato e modalità per la richiesta di 

acquisto materiale da parte dei plessi. 
- Presentazione, programmazione ed organizzazione Festival della Scuola 2019                     

(sabato 1 giugno 2019). 
- Varie ed eventuali. 

 
La riunione viene aperta dal Presidente Luisa Ridolfi che illustra cosa è il Comitato dei Genitori:  
costituzione, compiti, scopi, obiettivi (per tutte le informazioni dettagliate si rimanda al sito del Comitato 
Genitori al seguente link: https://comitatogenitoricbastia1.altervista.org). 
 
Il Presidente presenta i membri del nuovo direttivo. 
 
Il Presidente illustra il regolamento del Comitato, le modalità per la raccolta dei fondi, la loro distribuzione 
per ogni singolo plesso, come le insegnanti possono richiedere l’utilizzo dei fondi assegnati. 
Il regolamento in oggetto è stato approvato all’unanimità nell’assemblea del Comitato Genitori del 18 
aprile 2018 (vedi verbale n.3 del 18/04/2018). 
Si riassume quanto detto: 
 

a) Ogni anno viene messa a disposizione una quota pari al 70% di quanto presente nella cassa 
del Comitato Genitori al momento del bilancio/rendiconto economico (di solito verso la fine 
di ottobre); tale quota viene suddivisa fra tutti i plessi dell’IC Bastia1 in misura 
proporzionale al numero di alunni iscritti in ciascun plesso; 

b) I fondi elargiti possono essere spesi per l’acquisto di materiale tecnologico o strumentazione 
di lunga durata o altro materiale ritenuto necessario e/o funzionale alle attività didattiche. 

c) Il Coordinatore di ciascun plesso, dopo essersi confrontato con i colleghi, invia al Comitato 
Genitori (mediante il Referente) una lista scrittadei desiderata, in ordine di priorità (una lista 
unica per ogni plesso); il Comitato Genitori procede, in tempi congrui, all’acquisto del 
materiale richiesto scorrendo le liste di ciascun plesso fin dove è possibile.  

d) I fondi non sono spendibili per finanziare progetti curriculari o extracurriculari anche se il 
singolo plesso può comunque organizzare un’iniziativa di raccolta fondi a nome del 
Comitato Genitori; il ricavato andrà versato sul conto del Comitato e poi congelato finché 
quel plesso ne chiederà l’utilizzo per sé. 
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e) Il restante 30% dei fondi rimane a disposizione del Comitato Genitori e viene utilizzato a 
discrezione del Comitato stesso sia per il finanziamento del Festival successivo che per tutte 
le altre attività ed iniziative ritenute valide ed utili 

f) La cifra a disposizione di un plesso può essere, in tutto o in parte, “congelata” e sommata 
alla quota spettante per l’anno successivo nel caso in cui un plesso non presenti alcuna 
richiesta o presenti una richiesta inferiore alla cifra a sua disposizione; 

g) Deroga: il Comitato Genitori ha facoltà di autorizzare, con delibera del Direttivo, il 
finanziamento di un plesso per una quota superiore a quella spettante al plesso stesso. Ciò 
può avvenire in caso eccezionale qualora la quota spettante al plesso non sia sufficiente a 
coprire la sua richiesta.  

h) La cifra eccedente può essere attinta dai fondi a disposizione esclusiva del Comitato (30% 
del totale in cassa) che, a sua discrezione, potrà detrarla l’anno successivo dalla cifra 
spettante al plesso che ne ha usufruito oppure no. 

 
 
 
Il Tesoriere illustra il rendiconto 2018 e le quote spettanti ad ogni plesso per il 2019 (la documentazione di 
riferimento è fruibile sul sito del Comitato Genitori). 
Di seguito si allega solo la ripartizione soldi a.s. 2018/2019. 
 



 

 

 

Interviene Silvia Sternativo, da ex insegnante e genitore, in merito all’importanza 
del Festival nello specifico, mettendo in luce le risorse che 

Il Presidente illustra il Festival della Scuola 2019
La giornata di solito si svolge cosi:

• Dalle 15.30 alle 19.30 circa: 
dagli insegnanti in cui i bambini e i ragazzi possono dimostrare alle famiglie l’impegno e le 
competenze acquisite appunto durante l’anno scolastico.

• Ore 20.00: cena Conviviale
Piatto Vegetamiamo
genitori volontari (si tratta di un progetto scolastico di alcune classi delle medie)
a punto l’organizzazione della serata, si deve conoscere in anticipo il numero effettivo dei 
partecipanti per questo viene consegnato un modulo di pre
insieme al denaro entro una data da stabilire ai rispettivi inse
classe. 

• Ore 21:00 lotteria  
• A seguiremusica e animazione

 
Interviene la Preside che saluta i presenti e ringrazia il Comitato per l’azione di supporto alla scuola.

Interviene Silvia Sternativo, da ex insegnante e genitore, in merito all’importanza e al valore 
, mettendo in luce le risorse che si riescono a mettere a disposizione della scuola

Festival della Scuola 2019 che quest’anno si terrà sabato 1 giugno a Costano
La giornata di solito si svolge cosi: 

.30 alle 19.30 circa: attività e laboratori  di varia natura organizzati e coordinati 
dagli insegnanti in cui i bambini e i ragazzi possono dimostrare alle famiglie l’impegno e le 
competenze acquisite appunto durante l’anno scolastico. 

Conviviale; menù da definire: probabilmente un primo, torta al testo e il 
Piatto Vegetamiamo che viene realizzato dai ragazzini delle medie insieme ai professori e 

si tratta di un progetto scolastico di alcune classi delle medie)
a punto l’organizzazione della serata, si deve conoscere in anticipo il numero effettivo dei 
partecipanti per questo viene consegnato un modulo di pre-ordine, che andrà restituito 
insieme al denaro entro una data da stabilire ai rispettivi insegnanti o ai rappresentanti di 

 
musica e animazione 

Interviene la Preside che saluta i presenti e ringrazia il Comitato per l’azione di supporto alla scuola.
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e al valore del Comitato e 

riescono a mettere a disposizione della scuola. 

giugno a Costano. 

di varia natura organizzati e coordinati 
dagli insegnanti in cui i bambini e i ragazzi possono dimostrare alle famiglie l’impegno e le 

probabilmente un primo, torta al testo e il 
che viene realizzato dai ragazzini delle medie insieme ai professori e 

si tratta di un progetto scolastico di alcune classi delle medie). Per mettere 
a punto l’organizzazione della serata, si deve conoscere in anticipo il numero effettivo dei 

ordine, che andrà restituito 
gnanti o ai rappresentanti di 

Interviene la Preside che saluta i presenti e ringrazia il Comitato per l’azione di supporto alla scuola. 
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La Prof.Ridolfi illustra: 
• l’incontro del 9 febbraio p.v. che si terrà al cinema teatro Esperia sull’uso consapevole del web, di 

cui lascia alcune locandine chiedendo ai presenti di divulgare l’iniziativa a tutti i genitori dell’Istituto 
Comprensivo; 

• un’iniziativa per il Festival “narrazione del Festival” tramite delle foto da far realizzare quel giorno 
ai ragazzi delle medie (tipo concorso). L’idea è da sviluppare. 

 
Il Presidente conclude la riunione ricordando che la prima cosa da fare in questo momento è raccogliere i 
premi per la lotteria, poiché senza di quelli non si può fare la richiesta al Monopolio di Stato e non si 
possono stampare i blocchetti. La pratica richiede circa 30 giorni di tempo. I premi raccolti dovranno essere 
rendicontati e consegnati al Referente del Gruppo LOTTERIA Silvia Marini entro il 28 febbraio 2019 così 
da poter iniziare a vendere i biglietti già da aprile (i blocchetti saranno da 50 biglietti vendibili a1,00 €/cad – 
ogni rappresentante avrà il suo blocchetto). 
Oltre i premi sarebbe utile individuare anche degli sponsor (il Comitato Genitori al momento del 
versamento, rilascerà una ricevuta utile alla deducibilità fiscale delle somme donate). 
Il Presidente infine invita i partecipanti a iscriversi nei vari gruppi di lavoro per il Festival (CUCINA/BAR - 
LOGISTICA – LOTTERIA) ma soprattutto a coinvolgere anche gli altri genitori delle proprie classi e i 
rappresentanti non presenti in questa sede. 

La seduta viene sciolta alle ore 11:15. 

Bastia Umbra, 02 febbraio 2019 

 Il Segretario    Il Presidente del Comitato I.C. Bastia1 

 Clara Sforna     _â|át e|wÉÄy|_â|át e|wÉÄy|_â|át e|wÉÄy|_â|át e|wÉÄy| 


